

Novartis vend ses parts dans Consumer Healthcare à GSK

Abderrahim DERRAJI - 2018-03-29 17:24:54 - Vu sur pharmacie.ma

Le géant suisse Novartis vient de céder 36,5% de Consumer Healthcare à son partenaire britannique GSK. Cette transaction va lui rapporter la bagatelle de 13 milliards de dollars. « Le temps est venu de vendre à un prix intéressant une activité ne figurant pas dans le cœur de métier » a déclaré Vas Narasimhan, directeur général de Novartis.

Le groupe bâlois et son partenaire GSK avaient créé cette entité en 2015 dans le cadre de la réorganisation des activités de Novartis. La finalisation de la cession des parts à GSK sera finalisée au 2ème trimestre de 2018.